

# *Díaz Canel: deben revisarse las terapias y causas de la alta incidencia de la Covid-19 en los últimos días*

---



**Foto: Estudios Revolución**

La Habana, 29 abr (P).- El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llamó hoy a revisar el trabajo en terapias intensivas y evaluar las causas posibles tras el tenso escenario epidemiológico que provoca alta letalidad por Covid-19 en el país.

De acuerdo con el sitio oficial de la Presidencia, el mandatario dijo que la explicación de las cifras desfavorables registradas en la última jornada no debe buscarse solo en la agresividad de las nuevas cepas.

El jefe de Estado alertó que además de los fallecimientos, aumentaron los casos críticos y graves con respecto al día anterior.

'Hay que analizar cómo están llegando esas personas a los estadios más graves de la enfermedad, porque tenemos protocolos destinados a atender a los pacientes desde que son sospechosos de padecer la enfermedad y evitar que se nos compliquen', reflexionó.

Por su parte, el primer ministro Manuel Marrero comentó que los datos de las últimas 24 horas conmovieron al país e instó a hacer un análisis profundo de esta situación.

El jefe de Gobierno alertó que los números de este jueves no pueden convertirse en tendencia porque 'tenemos las herramientas, tenemos los especialistas, tenemos las terapias'.

Sobre este particular, la doctora Regla Angulo Pardo, viceministra de Salud Pública, informó que se crearon dos grupos de trabajo con expertos y funcionarios para visitar los hospitales de la capital, las salas de terapia intensiva y de vigilancia, así como la Mesa Coordinadora en la cual se clasifican a los pacientes.

La especialista aseguró que estos equipos evaluarán todo lo relacionado con el factor humano, el equipamiento, los medicamentos y los recursos gastables.

Cuba confirmó hoy mil 149 nuevos casos con la Covid-19 y 18 fallecidos, cifra esta más alta en un día desde que comenzara la enfermedad en el país en marzo de 2020.

Durante la reunión con la máxima dirección de la nación, el gobernador de La Habana, Reinaldo García, recordó que 16 de estos decesos fueron en la capital, lo cual 'nos ratifica que estamos en un momento diferente de la epidemia, a partir de la alta transmisión en todos los municipios'.

De acuerdo con el dirigente, en todos los casos hubo oportunidad en el diagnóstico, el promedio de estadía hospitalaria fue de ocho días y estaban ingresados en los centros de salud dedicados al tratamiento de la enfermedad.

García puntualizó además que los fallecimientos ocurrieron en varios hospitales de la ciudad y no se concentraron por determinados grupos etarios, como sucedía anteriormente con los ancianos.

Además, agregó que la última jornada fue la de más ingresos de casos sospechosos y el día de más positivos sintomáticos con 648 personas.

Con anterioridad, y a través de su cuenta de Twitter, el presidente cubano instó a sus compatriotas a extremar los cuidados ante el avance de la pandemia en la nación caribeña.

'La #COVID19 sigue cobrando vidas, salud y recursos. La curva de contagios no se aplana. Pido a todos, máximo cuidado, distanciamiento físico y aseo permanente', escribió.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255771-diaz-canel-deben-revisarse-las-terapias-y-causas-de-la-alta-incidencia-de-la-covid-19-en-los-ultimos-dias>



**Radio Habana Cuba**